
 

 

 

 

 

 

            １組担任 竹内 志帆 

今回の年次通信の担当は竹内です！修学旅行を振り返っていきましょう！修学旅行の感想は…めちゃくちゃ楽

しかった！です。最高の雪質でのウィンタースポーツ！お台場では夜の都会にテンションが上がりました！ディ

ズニーランドでは魔法にかかり、マスクの下では常にニヤニヤが止まりませんでした！しかし何よりも、修学旅

行という集団生活の中で寝食を共にし、普段の学校生活では見ることのない（もしかしたら見逃している？）みな

さんのイキイキとした表情や、意外な一面を見ることができて、飽きることのない楽しい時間を過ごすことがで

きました。また、修学旅行を通してたくさんの人とコミュニケーションを取ることができ、嬉しかったです。 

私と同じような感想を持った人が多くいるのではないでしょうか。特に志賀パレスホテルでは出席番号順での

部屋割りだった為、普段あまり話すことのないクラスメイトと同部屋だった人が多かったことと思います。初め

は不安や不満が大きかったかもしれませんが、そのような機会を通して交友関係を広げることができたのであれ

ば幸いです。なかにはマイナスな一面を見てしまったり、嫌な思いをした人もいるかもしれません。しかし、それ

も経験です。勉強です。気の合う仲間と過ごすのは気が楽で、楽しいものです。しかし、価値観の違う人と関わる

ことで、ものの見方を変えることができたり、自分を成長させることができます。また、初日には全員集合のも

と、注意喚起を促す場面もありましたが、成長するには失敗も付き物です。是非、この経験を５０回生のステップ

アップの糧としてください。 

自己中心的な考えでは集団行動・集団生活は成り立ちません。出発前・修学旅行中にも伝えましたが、互いに気

持ちよく過ごすためには「ルールを守ること」「時間を守ること」「思いやりの心で行動すること」です。高校生活

ビッグイベントの修学旅行は終わりましたが、学校に帰ってきた今こそ、５０回生の成長が試される時です。みな

さんの今後の行動に期待しています。みなさんに残されたビッグイベントは「進路」です。楽しむ時は楽しむ、や

る時はやる！とメリハリをつけて進路実現に向けて、しっかりと自分の進路と向き合いましょう！ 

最後に、行先が沖縄から長野・東京へと変更になりましたが、中学の時に行けなかった修学旅行が実現できて何

よりです。修学旅行実現に関わってくださった多くの方への感謝の気持ちを忘れないで下さい。また、修学旅行で

の新たな出会いもあったことと思います。インストラクターさんに見送られ長野県を出発する時に、バスの中で

「泣きそう」という声が聞こえてきました。私も大学の時に志賀高原へ１週間のスキー実習へ行きました。その

時、涙、涙のお別れをしたことを懐かしく思いました。その時お世話になったインストラクターさんとは今だに繋

がりがあり、実は修学旅行中に再会することはできませんでしたが、電話でお話をすることができました。みなさ

んも修学旅行での出会いを大切にしてください。 
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２組 藺 家萱 

 予定通りに修学旅行ができるかどうか不安でした

が、無事行う事ができました。明治村、スキー・スノボ

ー実習、東京ディズニーランドと４日間の楽しい時間

を過ごし、いい思い出を作ることができました。修学

旅行では、普段あまり話したことのない子とも話がで

きました。50回生の絆も深まりました。 

 4日間とても濃い時間になりました。 

４組 福永 夏鈴  稲家 亜純 

 この修学旅行を通して普段できないような貴重な体

験をたくさんすることができました。班の仲間、クラ

スの仲間との絆をより一層深めることができました。 

 一番印象に残っているのは、ディズニーランドです。

中学校の修学旅行で行けるはずだったのが、コロナの

影響で行けなくなった私たちのために先生方が考えて

くださり、素敵な思い出ができました。 

志賀高原（熊の湯）にて、スノボー実習 

東京お台場にて、東京夜景観光 

東京ディズニーランドにて、自分を見失う 

志賀高原（熊の湯）にて、スキー実習 
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後藤先生は、初日、流れ星を見ました 

皆さんで見られた人はいましたか？ 

 

 

 

  1組 高橋 さくら 

 高校生活最大のイベントと言える修学旅行を無事に

終えられたことを、本当に嬉しく思います。スキー実習

では、普段かかわらない子とも、スキーに苦戦しながら

楽しくできました。ディズニーランドでは、短い時間で

したが、大好きな人達と過ごすことができました。本当

に夢のような時間で、とても幸せでした。最高に楽しか

ったです！！ 

【香寺高校ホームページについて】 

アドレス ： http://www.hyogo-c.ed.jp/~kodera-hs 

香寺高校ホームページは右記の QR コードでもご覧いただけます。 

警報発令時の連絡や、各種書類のダウンロードが可能ですので、ぜひご活

用ください 

５組 松本 渉 

 待ちに待った修学旅行。しかし、終わるのは一瞬で

した。楽しみに待っていた時間が長かったこともあり

ます。修学旅行の４日間は、いつも友達が周りにいま

した。その友達と、嬉しさや楽しさを分かち合ったか

らこそ、終始、楽しい修学旅行になったのだと思いま

す。友達とのたくさんの思い出ができて、修学旅行は

最高でした。 

明治村にて、リアル人生ゲームにチャレンジ 

ディズニーランドにて、自分を見失う 

  ３組 種田 もか 

 修学旅行を終えて、４日間を仲間と共に過ごし、集団

行動することの大変さを改めて感じました。一方で、文

化祭や体育大会と違った達成感や協力し合う楽しさを

感じることができました。明治村リアル人生ゲームで

は、仲間と協力しながら出された謎を解き、ゴールを目

指しました。自分のチームだけでなく、他のチームも謎

に向かって走り、とても楽しんでいました。 

 この経験を生かして、これからの学校行事は私たち

が主体となって盛り上げていきたいです。 

バスの中から見た東京タワーは 

ドコモタワーでした（２組） 

修学旅行中に誕生日を迎えてしまった人たち 

ふたご座流星群 


